



El exalcalde Antonio Ledezma saluda a un grupo, ayer en el aeropuerto El Dorado en Bogotá (Colombia). / MAURICIO OSORIO (EFE)

Un líder 'zeta' muere en México dos días después de ser detenido

ZORAYDA GALLEGOS, **México**
Martiniano de Jesús Jaramillo Silva, líder regional de la organización criminal Los Zetas, murió el jueves en un hospital de Ciudad de México dos días después de ser detenido. El jefe de la banda en Tamaulipas, que había sido arrestado el pasado martes en Ciudad Victoria, es señalado por el Gobierno como el líder de un grupo que coordinó el homicidio de 72 migrantes en San Fernando, una de las peores masacres que ocurrieron en los años más violentos de la guerra contra el narcotráfico. **PÁGINA 8**

El exalcalde de Caracas deja Venezuela y escapa del arresto domiciliario

El próximo destino de Ledezma será Europa, donde dice que iniciará un peregrinaje para denunciar lo que pasa en su país

MAOLIS CASTRO / SALLY PALOMINO
Caracas / Bogotá
El opositor Antonio Ledezma, exalcalde metropolitano de Caracas, huyó ayer del arresto domiciliario en el que se encontraba en Venezuela desde 2015 y entró en Colombia por la frontera ter-

restre. Las autoridades en Bogotá explicaron que su ingreso se registró de forma legal debido a que no existe una orden de captura internacional. Su pasaporte fue sellado como turista, lo que contempla una permanencia de hasta 90 días. El opositor confirmó, sin em-

bargo, que su destino será Europa, donde dijo que iniciará un peregrinaje por el mundo para denunciar lo que pasa en Venezuela. Ledezma era, junto con Leopoldo López, uno de los presos políticos más importantes del régimen de Nicolás Maduro. **PÁGINA 5**

Un icónico centro comercial se llena de clase media en un país que gira a la derecha

El corazón del nuevo Chile de Piñera

CARLOS E. CUÉ / ROCÍO MONTES
Santiago de Chile
El expresidente de derecha Sebastián Piñera está a punto de obtener un segundo mandato en las elecciones de mañana en Chile. El multimillonario ha prometido concentrarse en el crecimiento

económico. Con más de tres millones de visitantes al mes, pensado para los ricos, pero frecuentado principalmente por la clase media, el centro comercial Costanera Center, en Santiago de Chile, es la mejor expresión de ese nuevo país de Piñera. **PÁGINAS 6 Y 7**

La noche de la centroizquierda Ascanio Cavallo

Pide un **RUEDA** cuando quieras un Verdejo

las cosas por su nombre

Vinos con D.O. Rueda, espíritu joven.
www.doruada.com

Si quieres #DeRueda

La financiación para el cambio climático impide la negociación

Los Gobiernos dejan para 2018 lo más duro del Acuerdo de París

MANUEL PLANELLES, **Bonn**
La Cumbre del Clima que se ha celebrado esta semana en la ciudad alemana de Bonn ha tratado de desarrollar y concretar puntos del Acuerdo de París sobre cambio climático, que deberá comenzar a aplicarse en 2021. Pero los negociadores se han limitado a bosquejar reglamentos técnicos y han dejado la parte más ardua para una próxima reunión que se celebrará en Polonia en 2018. El escollo con el que se topa este acuerdo, vital para la salud climática del planeta, es siempre el mismo: asegurarse de que los países más desarrollados aporten los 100.000 millones de dólares anuales comprometidos. **PÁGINA 4**

México perdió más de 250.000 hectáreas de bosque en 2016

LUIS PABLO BEAUREGARD, **Madrid**
La deforestación en México ha crecido un 36% en el último año, según un informe de las organizaciones independientes Global Forest Watch y Reforestamos, con una pérdida total de 253.000 hectáreas de bosques y selvas en 2016. El crecimiento del uso del suelo para ganadería y agricultura se perfila como la principal causa del desastre. **PÁGINA 10**

ADEMÁS

Guerra en el mundo del entretenimiento

Los gigantes del entretenimiento Disney, Comcast y Verizon están interesados en hacerse con activos importantes de Twenty-First Century Fox. **P36**



'Despacito', canción del año en los Grammy Latinos **P28**

Atleti-Madrid, un derbi colmado de urgencias **P 29 y 30**